

Éducation/Proclamation des résultats du Brevet d'études du premier cycle (BEPC), hier 17 628 candidats ont été reçus



Les candidats attentifs à la lecture des résultats au centre du lycée Paul Emame Eyegue d'Oloumi.



Après l'explosion de joie des candidats admis...

CNB
Libreville/Gabon

LES 32 937 candidats inscrits à l'examen du Brevet d'étude du premier cycle (BEPC) session 2019, sur l'ensemble du territoire national savent, depuis hier, s'ils ont été reçus ou pas. Affichés en fin de matinée après délibérations, les résultats officiels ont été proclamés dans les différents centres d'examen à travers le pays. Ainsi, ils sont 17 628 candidats à décrocher leur diplôme sanctionnant les études du

premier cycle du secondaire.

La publication de cet examen sanctionnant le premier cycle du secondaire général, a donné lieu à une explosion de joie et de bonheur. Des parents et des élèves. D'ailleurs, auparavant, on a observé d'incessants va-et-vient des élèves, parents et proches n'ayant pas assisté à la proclamation des résultats, pour s'enquérir du sort de leurs enfants.

Cette année, le nombre d'admis est de 17 628. Soit 53,52 % de taux de réussite, contre 19 895 l'année dernière sur 35 023 candi-



...la joie d'avoir obtenu son examen se traduisait par ce geste de signature sur les chemises de ces derniers.

dats inscrits. Soit 56,81 % de taux de réussite. Cette légère baisse de l'ordre de 3,29 % est due, selon

l'analyse de la Direction générale des examens et concours (DGECC), au fait que la session 2018 avait enregistré plus d'inscrits et plus de présents. Mais, entre cette année et l'année dernière, on constate une stagnation des résultats sur l'ensemble du territoire, selon Marc Kaba, le directeur général de la DGECC. Cette tendance tend à se confirmer dans les résultats de certains centres et établissements de Libreville que les reporters de L'Union ont visités hier. C'est le cas du collège Bessieux qui a enregistré, à cette session, un taux d'ad-

mission de 90,85 % soit 278 admis sur 306 candidats présentés. Alors qu'en 2018, le taux d'admission était de 86 %. Par contre au Centre du lycée Paul Emame Eyegue, anciennement lycée d'Oloumi, les résultats du BEPC session 2019, ont connu une légère baisse. 53,45 % contre 56 % pour la session précédente. Du reste, l'on observe une fluctuation des résultats du BEPC par centre et par établissement lors de cette session qui boucle l'année scolaire 2018-2019 pour le compte du premier cycle.

Enseignement supérieur/Rencontre ministre, chefs d'établissements et Snec, hier Les réponses aux revendications ne sont plus du ressort du ministère

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

Que ce soit pour la régularisation des situations administratives ou pour l'intégration à la Fonction publique des agents et l'incidence financière qui leur est liée, le ministre Moukagni-Iwangou a recommandé la patience à ses interlocuteurs qu'il a rassurés de l'avancement de ces différents dossiers au niveau des départements ministériels concernés.



Le ministre de l'Enseignement supérieur, Jean de Dieu Moukagni-Iwangou (c) face aux syndicalistes du Snec, hier.

LA rencontre, hier, entre le ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique et du Transfert de technologies, Jean de Dieu Moukagni-Iwangou, les chefs d'établissements et les syndicats, notamment le Snec (Syndicat national des enseignants et chercheurs) était destiné à faire le point des évolutions enregistrées. Et ce, en rapport avec les revendications posées par les partenaires sociaux. Le membre du gouvernement devait présenter à ses interlocuteurs les résultats de l'audience à lui

accordée par le Premier ministre à qui il a présenté les préoccupations des membres du Snec et qui ont culminé avec leur entrée en grève depuis un mois. Les revendications sur lesquelles se focalisent particulièrement les syndicalistes portent sur la régularisation des situations administratives avec leur incidence salariale et l'intégration à la Fonction publique des personnels. Sur le premier point (régularisation des situations administratives), le ministre de l'Enseignement supérieur s'est fait fort d'indiquer que ce dossier

ne dépend pas formellement des services de son département. Mais qu'en dépit de cela, le suivi initié par ces derniers a permis de constater que tous les dossiers en vue de la régularisation des situations administratives des agents de l'Enseignement supérieur se trouvent actuellement au niveau du ministère de la Fonction publique. Il en est de même des dossiers en vue de l'intégration des agents dont l'évolution a débouché sur leur traitement actuel par les services de la Fonction publique. Étant donné que la sa-

tisfaction de ces deux points n'est pas tributaire de son département, le membre du gouvernement a exprimé la volonté des pouvoirs publics qui s'investissent chaque jour pour que des solutions idoines soient trouvées à toutes ces revendications du Snec. Dans cette foulée, il devait indiquer que les incidences salariales liées à la satisfaction de ces dossiers impliquent l'administration du Budget qui est en train d'œuvrer sur toutes les variantes possibles de ces problèmes. D'où il a recommandé à ses interlocuteurs de la

patience, non sans leur dire l'urgence de préparer la prochaine année académique avec ces milliers de bacheliers à accueillir dans un environnement structurel aux capacités étroites. La vice-présidente du Snec, Mme Nathalie Sima Eyi a dit prendre acte des pro-

messes de la tutelle qu'elle a promis de transmettre à la base à l'effet de décider de la conduite à tenir lors de la prochaine assemblée générale du Snec. À noter que la mutuelle des étudiants a pris part à cette rencontre du monde universitaire.

Sur votre agenda
Baka Yiemba en concert ce samedi



L'ensemble vocal Baka Yiemba lors d'une précédente prestation.

LE Baka Yiemba vocal ensemble donne un concert de musique ce samedi 13 juillet 2019 dès 19 heures, à l'auditorium de l'école internationale Ruban vert. Engagé dans le chant lyrique, avec un accent tout particulier sur l'excellence dans la polyphonie et le chant à cappella, le groupe vocal convie le public ce soir à un véritable feu d'artifice sous le thème "Thérapie musicale avec Francis Poulenc".